

A l'appel de :
RESF 94, ASSOUEVAM, FCPE 94, MRAP
94, CTSPV, CIVCR, CPEI ...

RASSEMBLEMENT !



**mercredi 12 janvier
à 15h
devant la
Préfecture de Créteil**

Un nouveau préfet est arrivé, nous nous mobilisons pour obtenir de lui :

Le respect des protections prévues par la loi pour les étrangers demandeurs de titres :

- pas de refus guichet, examen des situations dans les délais
- réponses à toutes les demandes
- délivrance et renouvellement des récépissés et des documents de circulation

Le respect des personnes étrangères et de leur vie en France :

- fin des files d'attente interminables, et des dossiers « perdus »
- prise en compte des demandes de familles, de Rroms, d'hommes et de femmes victimes de violence, de travailleurs et de travailleuses exploités par des patrons voyous, de jeunes scolarisés, de malades...

Le respect des promesses de soutien à Haïti faites il y a un an lors du tremblement de terre : régularisation de tous les haïtiens du 94, aucune expulsion !

**Soyons nombreux :
il faut arrêter l'engrenage de l'inhumanité !**